nalle wird nicht belegt

Flüchtlingshilfe Klaus bittet weiterhin um Unterstüt-Spenden. Vor Ort

Warum in die Ferne schweifen?

Nach dem sonnigen Start folgte ein sehr feuchtes Ende beim Tagesausflug für die Mitglieder und Freunde des Partnerschaftsvereins.

LOKALES

Sankt Martin reitet wi

Wann und wo er unterwegs les mehr, lest ihr in dieser A unserer kunterbunten

XTRA-BLA

- HENNEF UND UMGEBUNG -

4.4

Kunsttage eröffnet



■ Besucher der Kunsttage können eine Woche lang die Werke von 21 Künstlern in der Meys Fabrik anschauen und mit den Künstlern in einen Dialog treten.

Hennef (ya). Bürgermeister Klaus Pipke eröffnete die Ausstellung der Initiative Kunst Hennef (IKH). Jedes Jahr im Herbst präsentieren Mitglieder der IKH und deren Gäste eine Woche lang ihre Kunst in der Meys Fabrik. Noch bis

Sonntag können Kunstliebhaber und Interessierte die Ausstellung besuchen. Am 30. Oktober gibt es als Höhepunkt die "lange Kunstnacht" mit einem vielseitigen Rahmenprogramm, darunter auch ein Auftritt der Hennefer Band "Re-

verse Reaction". Die Ausstellung endet am Sonntag, 1. November, mit dem traditionellen Künstlerfrühstück. Die Öffnungszeiten und Infos gibt es unter www.initiative-kunst.de.

"Wir versuchen der Kunst einen Raum zu geben", betont Bürgermeister Klaus Pipke und begrüßte das Engagement der Künstler, die seit 30 Jahren wunderschöne und anspruchsvolle Kunstwerke präsentieren.

MEHR IM INTERNET UNTER WWW.EXTRA-BLATT.DE